MOTION DER KOMMISSIONSMINDERHEIT LUFTFAHRTGESELLSCHAFT

BETREFFEND ZUGER SOLIDARITÄT MIT DER STIFTUNG HÄRTEFÄLLE AUS DER SAIRGROUP-RESTRUKTURIERUNG

VOM 25. NOVEMBER 2002

Die Kommissionsminderheit Luftfahrtgesellschaft hat am 25. November 2002 folgende **Motion** eingereicht:

Der Kanton Zug spendet der Stiftung Härtefälle aus der SAirGroup-Restrukturierung den Betrag von 2,34 Millionen Franken.

Begründung:

- Bericht und Antrag der vorberatenden kantonsrätlichen Kommission zum Kantonsratsbeschluss betreffend Beteiligung an einer neuen schweizerischen Luftfahrtgesellschaft vom 14. März 2002 (Kommissionsbericht Vorlage Nr. 978.3 10813), sofern und soweit auf die Meinung der Kommissionsminderheit verwiesen wird.
- Protokoll der Kantonsratssitzung vom 25. April 2002 zum obigen Kantonsratsbeschluss mit folgenden Voten der Kommissionsminderheit:

Votum Hans Peter Schlumpf S. 2082 - 2084 Votum Heinz Tännler S. 2087 und 2088 Votum Manuela Weichelt-Picard S. 2089 und 2090 Votum Josef Lang S. 2090 und 2091.

Mitunterzeichnerin und Mitunterzeichner:

Betschart Karl, Baar Grunder Daniel, Neuheim Lang Josef, Zug Meienberg Eugen, Steinhausen Schlumpf Hans Peter, Steinhausen Tännler Heinz, Steinhausen Weichelt-Picard Manuela, Steinhausen

300/sk